



Comentario / Leo Zuckermann (Analista Político)

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- “Sobre la reforma judicial, cómo tratan nuestros legisladores a la Constitución, no se toman en serio realmente una reforma a la Carta Magna. En este sentido, todo lo hicieron con las prisas con tal de darle ese famoso regalo al presidente López Obrador antes de que se fuera. Con la cantidad de dinero que tienen y de asesores, que no se hayan dado cuenta de esos errores. Un profesor de derecho hubiera reprobado a sus alumnos si hubieran hecho una reforma de este tipo. El coordinador parlamentario de Morena, el diputado **Ricardo Monreal**, dijo que van a hacer una reforma sobre la reforma. Estos abusos, estos errores y todo lo que están haciendo Morena y sus aliados, es por el gran poder que tienen”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1vHJ4ce2ljqMORsOS?e=TpJ4Q0